

Ein Verzeichnis der von mir auf dieser Reise festgestellten Insektenarten sowie die von mir gefundenen, für die Wissenschaft neuen Arten, folgt später.

Alfred Voigt 80 Jahre alt

Am 26. Oktober 1955 vollendete Direktor Alfred Voigt, Frankfurt am Main, Ehrenvorsitzender des IEV, in voller geistiger und körperlicher Frische seinen 80. Geburtstag.

Schon frühzeitig, bereits als Kind, interessierte er sich für Schmetterlinge und für die Haltung von Seetieren. Es gelang ihm, im Laufe der Jahrzehnte als ausgezeichnet beobachtender Sammler eine umfangreiche Lepidopteren-Sammlung zusammenzustellen, die sich vor allem durch hervorragende Qualität der einzelnen Tiere auszeichnet. Jahr für Jahr unternahm er Sammelfahrten nach Dalmatien, Italien, Südschweiz, Südfrankreich usw., um dort seine Lieblinge, die Schmetterlinge, in freier Natur beobachten und seine Sammlung komplettieren zu können. Noch im vergangenen Sommer besuchte er in seinem Urlaub Sammelgebiete von Südfrankreich und der Alpen. Als jahrelanges, hochgeschätztes Mitglied des Entomologischen Vereins „Apollo“ besucht er heute noch regelmäßig die Vereinssitzungen.

Nach dem 2. Weltkrieg gelang es Alfred Voigt, unter Mitwirkung mehrerer Frankfurter Entomologen, nach Überwindung vieler Schwierigkeiten, den IEV wieder neu zu gründen, dessen Vorsitzender er bis zum Jahre 1951 war. Durch seine umsichtige Leitung gelang es diesem weitschauenden Manne, die frühere weltumspannende Bedeutung des IEV wieder zurückzugewinnen. In Anerkennung dieser Verdienste wurde er 1951 zum Ehrenvorsitzenden ernannt.

Der Bundespräsident verlieh ihm 1954 in Würdigung seiner Verdienste auf anderen Gebieten das Verdienstkreuz am Band des Verdienstordens.

Mit den herzlichsten Glückwünschen zum Geburtstag verbinden wir unseren aufrichtigen Wunsch, daß ihm die ungebrochene Schaffenskraft und die bewunderungswürdige Arbeitsfreudigkeit noch recht viele Jahre erhalten bleiben möge.

Internationaler Entomologischer Verein
Entomologischer Verein „Apollo“
A. Kernen Verlag